

AGRICULTURA FAMILIAR CAMPESINA E INDÍGENA

Afectados por heladas en Ovalle **reciben indemnizaciones** del Seguro Agrícola de INDAP

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

Los cultivos de pimiento y pepino dulce de la usuaria del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), Patricia Arancibia, fueron afectados por un evento de heladas. Sin embargo, como los tenía asegurados pudo recuperar parte de los costos de producción incurridos.

Aquello también sucedió en los casos de los usuarios Erick Antiquera, quien sufrió pérdidas en sus producciones de tomate, y Horacio Rojas, con pimiento.

Fue así que para hacerle entrega de indemnizaciones a las pólizas con subsidio estatal que entrega Agroseguros y que complementa INDAP a la contratación de los seguros agropecuarios, el director regional de INDAP, Víctor Illanes, la y los visitó en sus respectivos predios, ubicados en la comuna de Ovalle.

Patricia Arancibia es del sector de Los Olivos y dijo que el haber contratado el Seguro Agrícola "fue algo muy bueno, porque la helada de mayo me quemó los cultivos. Si yo no lo hubiese contratado no hubiese recibido la indemnización, así que estoy muy agradecida".

En tanto, Erick Antiquera, del sector de Santa Cristina expresó que "cuando contraté el seguro en realidad nunca pensé que iba a ser afectado por la helada, así que es algo muy positivo el poder contar con el seguro, ya que sirve bastante para seguir adelante con mi producción de tomate".

"Siempre es bueno que las autoridades del agro, en este caso de INDAP, se acerquen a los predios y tengamos un diálogo sobre nuestro desarrollo productivo", señaló por su parte Horacio Rojas, del sector El Progreso, quien agregó que el recibir el cheque "nos da la seguridad para seguir trabajando, ya que como se quemaron las cosechas a causa de las heladas, el hecho de tener este seguro agrícola me permite contar con el dinero necesario para seguir trabajando".

Una vez culminada la jornada el director regional de INDAP, Víctor Illanes, comentó que "el haber ido directamente a los predios de Patricia, Erick y Horacio para hacerles entrega de los cheques es nuestra manera de expresarles que nos interesa estar en contacto directo con la Agricultura Familiar Campesina e Indígena, tal como es el mandato del Presidente Gabriel Boric. Además, nos permitió darnos el tiempo para dialogar con cada uno de ellos, lo que, a su vez, está ligado con nuestro eje estratégico denominado Transformación Participativa y Asociativa, a través del cual promovemos acciones tendientes a tener un trabajo colaborativo con nuestros usuarios y usuarias".



Las usuarias y usuarios beneficiados agradecieron el cheque recibido por INDAP.

CECIDA

Los usuarios y usuarias recibieron la visita del director regional de la institución, Víctor Illanes, para recibir sus respectivos cheques.

El seremi de Agricultura, Christian Álvarez, sostuvo que desde su cartera "estamos comprometidos con apoyar a la Agricultura Familiar Campesina e Indígena, especialmente en estos tiempos desafiantes para el mundo rural. La escasez hídrica y el cambio climático son solo algunos de los obstáculos que enfrentan nuestros productores y productoras, por lo que una manera de mitigar tal situación es contratar los seguros agropecuarios, que les brindarán protección y seguridad en caso de pérdidas debido a factores climáticos adversos. El subsidio estatal de Agroseguros, complementado por INDAP, es una herramienta concreta para generar las condiciones necesarias para que sigan trabajando en el campo con tranquilidad, por lo que, para

aquellos que aún no lo han hecho, la invitación es a contratarlo".

Por su parte, la delegada presidencial provincial de Limarí, Marily Escobar, afirmó que ante los problemas que pueda tener la Agricultura Familiar Campesina e Indígena de la zona a causa de distintos factores climáticos, "es de suma relevancia el trabajo que está haciendo INDAP, como en este caso donde hubo un despliegue territorial en la provincia de Limarí, llegando a los predios de los mismos usuarios para hacerles entrega de sus respectivos cheques correspondientes a indemnizaciones a las pólizas con subsidio estatal que entrega Agroseguros".

Para conocer más sobre el trabajo y el despliegue en terreno de INDAP

"HABER CONTRATADO EL SEGURO AGRÍCOLA FUE ALGO MUY BUENO, PORQUE LA HELADA DE MAYO ME QUEMÓ LOS CULTIVOS. SI YO NO LO HUBIESE CONTRATADO NO HUBIESE RECIBIDO LA INDEMNIZACIÓN, ASÍ QUE ESTOY MUY AGRADECIDA"

PATRICIA ARANCIBIA

AGRICULTORA BENEFICIADA POR EL SEGURO AGRÍCOLA

en la Región de Coquimbo los y las interesados pueden visitar las redes sociales de la institución. En Instagram: @indapcoquimbo, Facebook: INDAP Coquimbo y X: @indap_coquimbo.



Agréganos al WhatsApp

+56 942862299

El Ovallino

Comparte con nosotros las noticias que ocurren a tu alrededor 09:01 ✓

Fotos 📷 09:02 ✓

Audios 🎧 09:02 ✓

Videos 📺 09:03 ✓

Denuncias 🚨 09:04 ✓

Envíanos todo y en todo momento 09:04 ✓